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かさい地域づくりミーティング 2016 秋 質問等一覧 

市内 10 小学校区で開催したタウンミーティングで、来年度の予算編成に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。 

会場でお聴きしたご提案とご意見をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

下里 11月 28日（月） 善防公民館 

 

 

要望 担当部署 回答 

・Ｒ３７２のバイパス化についてはなんらかの準備が必要か

と思うが今年に入って動きがないように思うが。 

 

都市整備部 

 

・昨年は関係町に説明させていただきました。現在は加東土木で

概略設計をしており、今年の１２月中旬から来年１月中旬にかけ

て関係町の役員等に説明を実施します。 

 

・Ｒ３７２はどのような規格になるのか。 都市整備部 

 

・3.25ｍ+3.25ｍ+片側歩道と説明していますが流動的です。 

・イノシシ対策について、国は柵設置はやめて捕獲にシフト

すると聞いているが、いつまで補助金は続くのか。 

地域振興部 ・有害獣の柵の補助金は国・県とも減額する方向。市としても捕

獲にシフトしていき、徐々に柵の補助を減らしていく方針です。 

⇒ 平成 29年度より捕獲予算の増額を実施しました。 
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・旧下里小学校のイチョウの木が枯れかけているので、樹木

医等で対処してほしい。 

・少子化にどのように対応するのか、小学校を統合するのか、

複式学級にするのか議論する時期にきている。 

 

教育委員会 ・イチョウについては補助事業を活用して樹木医等に依頼し、守

っていきます。 

・下里小については複式学級になる心配はありません。また合併

の問題については、学校は地域の核として存続する意義があると

考えています。現在の心配は、１学年１クラスになることで先生

の数が減少し、部活をはじめ、様々な面で影響が出ることです。 

 

 

・東笠原で近接して２カ所の踏切がある。一旦停止しないで

通行するようできないのか。 

 

都市整備部 ・規制を解除するのは難しいですが警察と協議しながらよい策を

講じていきます。 

 

・農家減少が止まらない。農家が増えるような施策や予算を

考えてもらいたい。 

・減反政策が廃止され水稲の作付け面積が増えると水不足が

予想されるが、その対策は。 

 

地域振興部 ・平成３０年からの減反政策廃止にともない米の直接払い交付金

は廃止となるが、水田活用交付金は継続されます。そのため水稲

の作付面積が急増するとは考えていません。 

作物のブランド化、農地集積、集落営農の組織化や法人化によ

り効率化を図り強い農業をめざしたい。 

・尾崎町内の基盤整備が市の協力により進み町内の雰囲気が

よくなり感謝している。 

  

・三口駐在所はどこに移転するのか。 総務部長 

 

・国道の南側に移転し、２月７日開所予定です。 
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・新駐在所前の道路の拡幅はしないのか。国道から駐在所に

渡る横断歩道は設置しないのか。 

・グリーンベルトはもうやらないのか。 

 

都市整備部 

 

・横断歩道は警察と協議します。 

・グリーンベルトは町より要望があれば対応します。 

 

・国道のバイパスや戦争遺跡の散策道ができて町の振興策に

取り組んでいきたいのだが、周囲が調整区域なので何もでき

ない。規制緩和できないのか。 

 

都市整備部 

 

・規制については厳しい状況にはあり、新しい道路が完成するこ

とにより、市の発展を考える必要があります。今後法華口駅周辺

も含めて、地元の意見を反映した計画を策定していきます。 

 

・ふるさと納税は増えるばかりではなく他市に納税し、市税

が減った分もあるのではないか。 

総務部 

 

・平成 27年決算では他市への流出による市民税の減額は約 1700

万円程度です。 

 

・用水路をバルブで操作できるようにしたいが、水路だけの

補助メニューはないのか。 

 

地域振興部 

 

・確認して後日回答します。 

 

⇒ 後日、千ノ沢町山本区長に回答済み 

  20ｈa以上であれば県営事業メニュー有り。 

  （但し、地元負担額が高額となるため要検討） 

 

・運転中や歩行中にスマホを操作している者が多い。条例で

禁止するなど対策を講じるべき。 

 

総務部 

 

・警察と連携してＰＲに努めます。 
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・河川の草刈り作業は高齢化で作業するものがいなくなっ

た。そのため機械を導入したが、費用負担が大きい。機械を

市で購入してほしい。 

 

都市整備部 

 

・河川を守る会には県・市から補助金を出しています。今後何ら

かの方法を検討します。 

 

・牛居から大村にぬける市道を拡幅してもらったが７５ｍで

工事が止まっている。かえって危険な状態であるためできる

だけ早期に着工してもらいたい。 

 

都市整備部長 

 

・来年度早急に対応したいと考えます。 

 

・加西市はタブレットを導入するなど教育に力を入れている

ことを前面に出す。また通学路に防犯カメラを設置するなど

子どもの安全に力を入れるなどの特色をだして魅力度をア

ピールしたほうがいい。 

 

教育委員会 ・早急に対応していきたいと考えます。 

 


